

Thema: Prater Wien

Autor: Gerahrd Kubik

16 Leopoldstadt



KOMMENTAR

Gerhard Kubik, SP-Bezirksvorsteher
post@bv02.wien.gv.at

Straßenstrich erst ab 22 Uhr erlauben!

● In den kommenden Wochen wird die Polizei in den Grätzeln rund um Prater und Messe verstärkt Kontrollen durchführen. Die Anrainerinnen dieser Wohngebiete fühlen sich durch Freier zu Recht belästigt. Inzwischen beginnt die Straßenprostitution dort schon am späteren Vormittag.

Auf meine Initiative wurde in der Bezirksvertretung ein Antrag eingebracht, dass die Prostituierten nur zwischen 22 und 6 Uhr ihrer Arbeit nachgehen dürfen. Jetzt gilt es, diesen Antrag schnell umzusetzen. Zwischenzeitlich ist die Polizei vermehrt auf Streife.